

Lugares de nieve, 09/05/24

Eric Charre deja la dirección de Trio Pyrénées y Porté Puymorens “por motivos personales”



Eric Charre, delante del telemix de Formiguères, este invierno posando para una entrevista de Lugares de Nieve.

El hasta ahora responsable de las tres estaciones de los Pirineos Orientales se muestra convencido de que el futuro y la salvación del esquí en la región pasará por la sinergia que puede haber entre ellas.

El mundo del esquí en los Pirineos se ve sacudido por el anuncio de la renuncia de Eric Charre a su cargo como director general de Trio Pyrénées, que engloba las estaciones de Porté-Puymorens -de la cual era también el máximo responsable-, Espace Cambre d'Aze y Formiguères.

Su partida, citada por "motivos personales", marca el final de una etapa de intensa dedicación y logros en la gestión y desarrollo de estas estaciones de montaña.

Charre, quien desempeñó un papel fundamental en la creación y puesta en marcha del proyecto Trio SPL, ha sido reconocido por su incansable compromiso y liderazgo durante su tiempo al frente de la empresa.

En sus propias palabras, en un comunicado, expresó su dedicación al proyecto al afirmar: "Quería crear el Trío Pirineos y di el 2.000%".

Su visión y determinación fueron elementos clave para superar los desafíos y lograr el establecimiento de esta compleja empresa en tan solo dos años.

La presidenta del Consejo General de los Pirineos Orientales, Hermeline Malherbe, ha elogiado la contribución de Charre, destacando su "acción decisiva, compromiso profesional innegable y servicio a las estaciones de montaña de los Pirineos Orientales".

Su liderazgo fue fundamental para estructurar y avanzar en el proyecto Trio, y su partida deja un vacío que será difícil de llenar.

En sus declaraciones, Charre expresó su gratitud por la experiencia compartida con el Departamento, la Región y la Compagnie des Pyrénées, subrayando la importancia de la sinergia entre las diferentes partes interesadas para el futuro y la viabilidad de las estaciones de esquí de la región.

La renuncia de Eric Charre marca un cambio significativo en el panorama de la industria del esquí en los Pirineos, y su sucesor enfrentará el desafío de mantener el impulso y el legado de progreso que Charre ha dejado atrás.